
北保育所の廃止検討についてのアンケート結果報告 Ql-3. Ql．で「ない」と答えた万にお聞きします。

閲心がない理由はありますか？ （複数回答可）

既云対象：北保育所にE籍している64世帯／うち回答数： 48世帯

箕it期間： 2020/01/16~2020/01/31

Ql. 北保百所の廃止検討について、関心はあ」ますか？

戸頭北保育所父母会

2020/2/5 

よく分からないけど

あまリ不安を

惑じていないから

その他、意見：

少子化や保育士の確保を考えるとやむを得ない。

Ql-2. Q l．で「あるJと答えた方にお間きします。

どのようなことに•閲心があリますか？ （複数回答可）

その他 2%

その他魚見： ..' 

廃止決定になったあと．どの程度下のクラスに子供たちが入ってくるのか？

卒図する保育所がなくなるのは淋しいから。

Q2. 説明会の前に保譲者だけでの霙まり（意見交換会）が開伎されるとしたら｀
ー·.̀ 
参加・しますか？ （複数回答可）

令mしたい"と'

払用て5頃9でさないと

息う

その他君，見：

駐軍場が確保出来るなら参加する。

仕沼休みの日は参加したい。あまり遅い時間はNG。

参加したいけど下の子の子守がいないので難しいです。
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その他意見：

設置してほしいけど、保設者の負担が気になるのでしなくていいと思う．

なぜ父母会で窓0をしなければならないのか、それは役所の役目じゃないかと思う。
希望者がいるのであれば、その方がやれば良いと思う。

卒図してしまうので、どちらとも言えなし：、＇

したいと思う人で委員をやっても良い人がいるのなら設堕しても良い。

父母会の役員に相談してからではないでしょうか？特に4月から役員となる方々はド

深く関係してくるので、その方々の意思を尊返する必要もあるのではないでしょうか＇
どちらでも良い．

負担でもやって 1月ける方がいるならできる限り協力します！

Q4. 差し支えなければ、お子さんが現せ在籍しているクラスを
教えてください。 （複数回答可）

Q5. その他、自由意見に関しましては、・革務室と各クうスに 1部ずつ結果を

渇示しますので、各目ご確認頂きますよう、ご了承願います，

r - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 1 
l ～意見交換会開催のお知らせ～

I 
I アンケート結果に甚づき、日付や場所年調整した所、

1 日時： 2月 15 日（土） 午前9時～．（1時間程度予定）
I 

I 場所：戸頭北保冑所の隣の公民館、図粛館の上の「訊座室A」 I 

I にて、意見交換会を行うことになリました。 1 
I お時間ご祁合のつく方は、よろしければこ岳io ください。 : 
I ※お子はを保育所に預けたい方は2/10 （月）までに平務宜（i屈員室）の
先生にお声かけ下さい。 • I 

L ---------------------J 
お忙しい中、アンケートにご協力くださいまして、ありがとうございました。



~J・ その他、何かあリましたら、自由にご意見をお間かせください。

クラス 怠見

いちこ09 廃止になるのであれば いつまで北保育所に在籍できるのか ' 

次の通う図 1こ希望通リ入れるのか等明確にしていただけると不安も減ると思います。

廃止はできるだけしてほしくないが廃止になった場合いつまで北保育所にいられるのか？ ? 

いらこ・ 希望の保育所に入れるのか？ ？殿低でも希望の保育所に入れてもらわないと困る。

今の状況が一番不安．

廃止を取りやめて、建て替えするのが理想だと考えています。

単に廃止を取りやめたとしてもまた5年後に同じように廃止が検討されるのではないかと思います。

とまと
もし廃止が遅けられないのであれば、戸頭北保育所にかけられていた建物の維持費、修繕費等々の費用を

待椴児艮対策や子ども達のための費用に確実にあてていただくことを絶対条件としてほしいです。

！・ 特に 1号機児直が解消されていない現状がある中で、施設数が足リているとしても、廃止や民宮化を迫めて

いくのは保殴者の理解が得難いと思います。

戸頭北保育は勤務先とも近く、そして先生方も優しく、親切な先生が多く、なくなってしまうのは困りま

1 とまと
す。

皆さんそうですが、不安な気持ちでいっばいです…

どうかなくさないでください

い 1 度なんで廃止にするのか簡潔に答えてほしいです。説明の時とメールで送って返信内容が異なった

点があるので不信感があります。
l ll/30JJ')説明会の時に 1 戻ではなく何度かにわけて説明会ひらいてほしいつて伝えたのに、 「検討しま

す。」って言っておきながら 2/29のみの開値はおかしいと思います。その場だけの回答はやめてほしい
です。 . ｷ. 

これまでも民営化した保育所は多数あリますが、そこにいた保育士さんは他の公立保・育所へ異動されたか
と思います。その時は一時的にでも公立保宵所の保育士さんは足リていたんですか？一時的でも保育士不
足は解消されたのでしょうか？

第三次保育所整偏計画で 3 戯未満児について待機児童を発生しないように供給体制を確保すること、役割．
とまと 分担を調墾する必要があると覆かれています。 5 年が経過し、今も罫で待は機取児手童はいる状況です。今回の計画

素案P.13にある待股児盪解消につながるとは到底思えません。計画 市・戸頭の人口を増やす計画
があるかと思います。少し様子みてから第五次保育所整備計画の時に評価して決めるのでも遅くないので

はないでしょうか？ ... : 
転図となったら兄弟そろって入れるのか、近くの場所に入れるのかが不安です。取手市内どこでもいいわ

けではない。

磁固した先で必要でなかったものが必要となる可能性があリます。そこは市が負担してくれなければこの

素案には贄成できません。

子どもがせっかく慣れた環境で市の都合で廃止するのは精神的な苦痛を伴います。それをフォローする親

の負担を考えてほしいです。

..̀. 
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クラス

とまと

意見

①市役所が11/30に説明しにきた際、説明会に参加できない人のために別日を設けると言っていたが、

2/29に決定市役所に合わせてほしいとのことで身勝手すぎる。保設者中心でなく市役所中心になってい

る。

②仕軍への出勤の導線上にある所をえらんでいるのに、取手市内の保育所・保育図ならどこでも良いとい

う考えの方がいるときき、あリえないと感じている。仕沼やら子育て支援がまったくなっていない、記硲．

がないのはおかしい。

③案を出す際、地域や所の保設者に意見を聞いてからすすめるべきであったと思う。決定すれば言う事き

くだろうと思っているようにし・か感じられない。

④何年か前都内で繊員の届用解除されたというのがあり｀区が損害賠償を払ったということがあったが、

しっかリと雇用をし、子どもが不安にならないようにしてくれるのか．
⑤意見を出しても参考にさせてもらいまずとの回答はいやなので．しっかりと説明がほしい。

⑥子ども（通所している子と、弟分）の保育はしっかりと保証されるのか。この案が出ているならば、

'しっかリと保証してほしい． . 

にんじん l

個人的に戸碩東は以前記事になリ良い印象がないのと、．現職員に不満があるため行かせたくない。

ちがう保育園に通っていて、やっと 2人一緒の保育固に入れました。 2人とも北保育所が大好きです。

北保育所なくなるかもと話しだら 2人とも嫌だ！ ！と北保育所じゃなき・や行かないと言いました．

兄は大泣きです。 2人ともひと見知りでやっと楽しくな・ってきたのにまた保育園を変える•••お友逗も変

わってしまうのはあまリにもかわいそうで…私たち大人も紐です。

毎日大泣きしてのりこえた．不安だった保育所が今は大好きな湯所に変わってます。
う 12人とも北保育所で卒園したいです。お願いします。また不安にさせるのは9晨です。

今年中にははつきりした説明がほしいです。

工哀するのであれば戸頭西小で保百していただいてその間になおしていただきたいと思っています。

廃止については仕方ないと思うが、転園先をしっかリと確保できるようにじてほしい。

にんじん l堡先的に希望の固に入れるように記慮してほしい。
廃止の時期を早めに明確に伝えた方がよい。
保育所が廃止になって、やむを得ず他の保育所に移動になる場合、．その分の費用の補助金を市で出してほ

しい． （例えば受け入れ先が私立になる湯合、制服代や入学金などをめんじょしてほしい．）

にんじん． 1金銭面で厳しいので公立の保育所のみ希望して、わざわざあくの待って入所したので、市の郁合でお金が
かかるようになるのは納得いかない。

保育費の無償化も、税金上げているんだから言い訳にはしないようにしてほしい。
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クラス クラス 意見「
一，

和からの説明会でパプリックコメントで意見斉間くと説明があったが、どのような計画があるのか具体的
に定まっていなかった 11 月下旬に説明会を開 意味があったのか理解に苦し：む．さらに、何の説明•もな

四；；｀fよ．て意見を出せというの l]、そもそも順番が逆ではないか．モヤモヤとした不安にス
約 10年前に市から出された・「第二次取手蒻取i市保育所墜個計画」において；民営化された公立保育所
に上の子が入所していた，何度も積み璽ねたiじ合いの末、 ［民営化する事で保育所・・保育固の迦択の自
由が生まれ、よりよいサーピスを提供できる」 I 「定年などで減ってしまうぺ；テラン保育士が多く、：他の公

にんじん 1立保 19所へ先生方を回す寧で、保百の質が向＋する」など、敗々都合のいい隅を言われ、 「民営化された
保育所 1つと、戸頭北、永山の2つの公立保育Ffがこの地域にある事で、うまくパランスがとれるように
なるjとも言われた。でも実際民営化された保育所から、公立の保育所へと流れた人も多かった。！
あれから 10年。その後も変わらない安定した坪育が受けられる質が保たれて．＇いると言えるのか。 ' 

減沢しまった公立1呆百所に対して、残された保育所への希望入所が増えて；しまい、 「永山は常に空きが

ない」としか間かない。 「北への入所も空き｛，ち（年令にもよるが）」。 : ・. • i 
これ以上公立保育所を減らすことで、永山へ↑入所の激化は避けられないと思うが、これで本当ば安定し
た保胄這宮につながると市は考えているのか・i'•

;：□9t：デ虞：で：言；；ば、：l:：、「：：；塁;::m:;it：来る
のか、そうした細かいことは分からないけれlへ行事の度に遠方から直でないと登所できない人這が、も
のすごく遠い駐直場をなどを借リて参加しな 1 ればいけなくなる率も上がるiと思われる。日々のそ：うした
輝磯み即ねによる肉体的、精神的な負担¢か見えないこの計画に、市民：のニーズを踏まえた保宵の提

I供を感じることはできない。
古田・舟山を取手一中跡地に統合したように．！永山・北の 18西小跡地への統合移転による施殷の拡充など

iっー公立 1つにする場合、永山(100) とj

のみにするのではなく、永山＋北.. 190+ a にして．公立 1つにするのであれば、やむをえない。

□::]]]]]]]]]]:/e:：：口：戸：す由/:/::ゎ::n::育／年：：ガ：

現状の建物での保育は、安全・防犯・衛生面を考えると長く保育を行う場所とし．ては適切ではないと思い

ます。人柄も良く、いつも明る＜対応してくれる園長や主任先生、各担任の先生や早·遅醤の先生方が、

じゃがいも 1
その後の働く場所の確保も気になります。他の公立保育所に移動になるかと思いますが、ただただ寂しい

なと思います。

まだ数年保百園に通う保設者の方への確実な転園先（希望を且大限考慮）の確保 1と、最低限かと思いま
す。．
9,.  

戸頭北廃止 1こともない、取手市は第四次取手市保百所整備計画で戸碩東（保）とあづま（幼）の利用定貝

拡充を揚げています。戸頭東100人ー 138人、あづま（幼） 90人ー 178人になるのt,.戸頭北の90人分は
そこに振り分ければいいでしょという稟のようです。これ、メリットのある世帯I~ どのくらいでしょう
か．

・両図とも駅から遠いけれど、軍のない世帯はどうするの？

じゃがいも 1
•あづま（幼）、・遠くから通う世帯の駐車場は？イペント時、近くに借リられるi:t直場はあるの？ など
など。

働＜親にとって、保育所をまとめられてしまう、の＇はデメリ・ットしかあリません。： 。
また、パプリックコメントが切2/14に対し、子育て支援諜の北保での説明会は2/29です。が切後では各
個人で市への意見が出せませんc 早めてもらうことはできないのでしょうか？ . 
また、説明会前に腐止反対の有志の保設者だけでも簗まって、ある租度意見をまとめておく等の対策がで
きたらいいなと思います。

7こまねき•I1年しか通っていないが、巣立った場所が消えてじまうのは、寂しい。

今後入所はどの程度あIJ、先生方の人数は減っていってしまうのでしょうか？ : 

たまねぎ 又、転所の場合、希望保育所への転図をどの程度きいてくださるのでしょうか？ ；（場所、入所時期など）

• ｮI （転園）入所がスムーズに行えるよう、市として他園と行っていくとリくみ（週；）は何ですか？
子供が卒図なので、不安よ！）は寂しい気持ちです。

たまねぎ 1遥勤会の時に卒図生が楽しそうに参加していましたが、自分の子はできないのかも、と思いました．

在園される方々にとって、いちばんいい方向にいけばいいなと思っています。

たまねぎ I意見がある人は父母会を通さず、直接動いてもいいのではないでしょうか？

たまねぎ

トの子がm霞―グラズ待機中です。

戸頭北はずっと改装が望まれていて市としても隕次対応するとの軍だったと思います。
その間に他の保育所の改装•新設・・・・ 1号ちに 1・弓ったあげくの廃止では保護者も納得いかないと思います．
両親にとっては仕事のため保育所を利用してますが子供逗 1ことっては、安心できる湯所です．公立保育所
の安定した保百は親や子にとってとても有リ難い存在です。

この地域では、子供も増え待機児翼問題のあるなか、保育所廃止とは課題と逆行していて不安しかあリま
せん。

下の子の申し込みをした際、どこの保育所も空きがないとの裏でした。
そんな状況の中、なぜ廃止となるのか、納得のいく説明を求めます。
そして廃止は反対です。塁低限の（防犯や酎震の）憫修をして、続行して頂くことを求めます．
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